

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Durbach und Seitingen-Oberflacht sind die neuen Schwerpunktgemeinden im Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum (ELR) im Regierungsbezirk Freiburg "

25.08.2022

Regierungspräsidentin Schäfer: „Die Anerkennung dieser Gemeinden eröffnet eine hohe Planungssicherheit bei der Umsetzung von Projekten zur Verbesserung der Lebens- und Wohnqualität



Bernd Schmidt - stock.adobe.com

Erfreut zeigte sich Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer über die Entscheidung des Ministeriums für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz (MLR), die Gemeinden Durbach (Ortenaukreis) und Seitingen-Oberflacht (Kreis Tuttlingen) als neue Schwerpunktgemeinden des Regierungsbezirks Freiburg in das Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum (ELR) aufzunehmen: „Damit eröffnet sich für diese beiden Gemeinden eine hohe Planungssicherheit bei der Umsetzung von Projekten zur Verbesserung der Lebens- und Wohnqualität. Mit der Anerkennung als Schwerpunktgemeinden honoriert die Landesregierung die mit intensiver Bürgerbeteiligung aufgestellten kommunalen Entwicklungskonzepte.“ Diese können nun in den nächsten fünf Jahren mit den ELR-Fördermitteln des Landes zukunftsweisende private und öffentliche Investitionen anstoßen; die Verbesserung der Wohnsituation steht dabei im Vordergrund. In den kommenden Wochen wird das Regierungspräsidium Freiburg in Zusammenarbeit mit den Gemeinden Zielvereinbarungen sowie die Höhe des Förderrahmens für den Anerkennungszeitraum 2022 bis 2026 festlegen.

Durbach: Der Antrag der Gemeinde mit rd. 4.000 Einwohner in den Ortsteilen Durbach und Ebersweier enthält mit seinem ausgearbeiteten Gemeindeentwicklungskonzept zahlreiche geplante Schlüsselprojekte darunter auch der Umbau und Modernisierung von Gemeinschaftseinrichtungen und eine Wohnumfeldmaßnahme, die zur Verbesserung der Lebensqualität beitragen wird. Im Vorfeld gab es eine intensive Bürgerbeteiligung.

Seitingen-Oberflacht: Die rd. 2.500 Einwohner zählende Gemeinde im Landkreis Tuttlingen mit ihren zwei Ortsteilen

möchte neben vielen Wohnprojekten auch das Areal zwischen den beiden Ortsteilen am Schönbach neu gestalten und somit den sozialen Zusammenhalt seiner Bürgerinnen und Bürger stärken. Auch hier wurde die Bürgerbeteiligung aufgrund der Pandemie-Einschränkungen der letzten Jahre innovativ angegangen.

Zur Pressemitteilung des

MLR: <https://mlr.baden-wuerttemberg.de/de/unser-service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilungen/>

Kategorie:

[Landwirtschaft, Ländlicher Raum und Lebensmittel](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167

79098 Freiburg

pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de